
 
 

Protokollauszug 
aus der 

2. Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses für Bildung und 
Sport  

vom 16.12.2008 

 
öffentlich 
Top 2.6 Weiterführende Gesamtschule für den Potsdamer Norden 

08/SVV/1052 
vertagt 

 
Herr Gohlke bringt den Antrag ein. Ziel des Antrages sei es, in Richtung Schulentwicklungspla-
nung zu denken. 
 
Frau Fischer verweist darauf, dass das Anliegen im Rahmen der Schulentwicklungsplanung be-
dacht werde. Sie schlägt vor, den Antrag zurückzustellen und mit der Diskussion zur Schulent-
wicklungsplanung zu verknüpfen. Die Schulentwicklungsplanung solle am 28. Januar 2009 in die 
Stadtverordnetenversammlung eingebracht werden. 
 
Herr Gohlke möchte den Antrag nicht als erledigt betrachten, sondern im Geschäftsgang belas-
sen. 
 
Herr Schröder schlägt vor, den Antrag bis zur Märzsitzung des Bildungsausschusses zurückzu-
stellen. 
 
Frau Schulze verweist auf die Beachtung des B-Planes. 
 
Frau Drohla fragt nach, inwieweit der Entwicklungsträger in die Pflicht genommen werden könne, 
im B- Plan Kita’s und Schulen zu berücksichtigen. 
 
Herr Schröder verweist darauf, dass diese in der grundsätzlichen Planung enthalten seien. Zwin-
gend umzusetzen sei das nur über eine städtebauliche Planung. 
 
Die Behandlung der DS 08/SVV/1052 wird bis zur Märzsitzung des Ausschusses für Bil-
dung und Sport zurückgestellt und im Zusammenhang mit der Schulentwicklungsplanung 
wieder aufgenommen. 
 
 
 
 


